

Bronzemedaille für Philipp Geisenhoff

Am international besetzten Youth Color Climbing Festival in Imst, starteten dieses Jahr auch Philipp Geisenhoff und Sara Werthmüller. Philipp belegte den hervorragenden dritten Schlussrang und schaffte damit den Sprung aufs Podest. Sara belegte den guten 39. Schlussrang. Ich hoffe beide konnten, den sehr gut besuchten Wettkampf mit ihren Kolleginnen und Kollegen aus den umliegenden Ländern geniessen und Erfahrungen an einem internationalen Wettkampf sammeln.

Philipp gratuliere ich ganz herzlich zu seinem super Erfolg!

Alle Resultate sind der Rangliste YCCF Imst 2012 zu entnehmen.

Sportliche Grüsse
Reto



